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67 中共中央文献编辑委员

会编辑的 《江泽民文选》第
一卷、第二卷、第三卷已由人
民出版社出版，10日起在全
国发行。

江泽民同志是党的第三
代中央领导集体的核心，是
“三个代表”重要思想的主要

创立者。2003年11月，党中

央作出编辑出版《江泽民文
选》的重大决定。《江泽民文

选》的出版发行，是党和国家
政治生活中的一件大事，也是
马克思主义中国化发展进程
中的一件大事，具有重大的现
实意义和深远的历史意义。
《江泽民文选》 收入了

江泽民同志在 1980年 8月

至 2004年 9月这段时间内

具有代表性和独创性的重要
著作，共有报告、讲话、谈话、

文章、信件、批示、命令、题词
等 203篇，很大一部分是第
一次公开发表。《江泽民文
选》坚持马克思主义基本原
理同当代中国实践和时代特
征相结合创造性地提出的新
的重大理论成果，深刻反映

了“三个代表”重要思想孕

育、形成、发展的历史过程和
重大成果。

《江泽民文选》 内容丰
富，具有很强的现实针对性
和鲜明的时代特征，集中展
现了马克思主义中国化的新
发展及其重大成果，系统阐
述了“三个代表”重要思想
的科学体系，充分体现了江

泽民同志在经济、政治、文

化、社会等各个领域和改革
发展稳定、内政外交国防、治

党治国治军等各个方面作出
的杰出理论贡献。《江泽民文
选》收入的著作包括：党的十
四大报告、十五大报告、十六
大报告，通报中央政治局常
委“三讲”情况的讲话、在庆
祝中国共产党成立八十周年

大会上的讲话等重要著作。
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机! 有关部门曾经发起评选
"国树#$"国花%和"国鸟%活
动& 相对于民间对"国树%和
"国花%颇多的议论!知道评
选 "国鸟% 的人恐怕少而又
少&近日!浙江杭州一位名叫
祝辰洲的生态摄影师提议把

鸳鸯作为国鸟! 使得民间对
国鸟评选议论纷纷&
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"大家一直认为! 鸳鸯

是情侣们追求幸福生活的
象征!整天一副卿卿我我的
样子!很少有人把它与国鸟
相提并论 ! 但我不这样认
为!% 祝辰洲回答媒体提问
时说& 他坚持认为!鸳鸯最
有资格做国鸟! 他强调!自

己的这一观点不是没有依
据& 作为杭州的一名生态摄
影师!他在西湖整整观察了
! 年的鸳鸯!对它的生活习
性相当了解&

祝辰洲说'"我们可以先
不论鸳鸯漂不漂亮! 看看它

另外的条件& %他说!一旦被
评为国鸟! 形象上就要让人
很容易能区分出来& 就物种
而论!鸳鸯基因非常稳定!在
国内找不出其他亚种& 鸭科
鸳鸯属内有两种! 一种就是
我国的鸳鸯! 另一种是生活

在北美洲的林鸭&

"从文化内涵上说!中国

人赋予鸳鸯特殊含义(((吉
祥如意!恩爱百年!这在鸟类
中是少有的& %祝辰洲说&
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有不少人反对把鸳鸯定

为国鸟&他们认为!鸳鸯虽然
漂亮!但称不上最漂亮&更有
人批评' 鸳鸯太过缠绵的性
格! 显然与我们中国的形象
不符&

"国鸟代表的是国家形

象! 应该大气雍容& 我觉得
鸳鸯作为地方性代表比较合
适!当国鸟有点勉强!%浙江
一家咨询公司业务经理刘先
生说& 在他看来!国鸟!还是

应该选仙鹤)丹顶鹤*!因为
它+鹤立天下!卓尔不群%&

杭州市民张小姐表示! 国鸟
应该要珍贵稀少! 而且要中
国独有! 这样才能凸显国家
形象&
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浙江省林业局一位专

家说 ! 国鸟要达到八大标
准'一要原产于我国 ,二要
为大众所熟知, 三要姿态$

特性能反映一国之精神,四
在中国文化史上有自己厚
重的文化内涵,五要分布广
泛,六要用途广泛 ,七要兼

顾我国各民族的风俗习惯,

八应通盘考虑我国各地的
现实情况&
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“不去不知道，去了吓一跳，

花了上百万，啥也没学着。”
近日，东北某省会城市市郊的
一个村党支部书记老徐，向记
者唠起赴韩国考察学习 “新
村运动”的感受。

据老徐介绍，今年 3月
27日到5月12日，他所在的

市连续举办了六期村党组织
书记培训班，每期培训班选出
20名优秀学员赴韩国，进行
为期六天的新农村建设考察。
6月1日，老徐是赴韩国学习
考察团第六批成员，第一次踏
上异国的土地。

老徐向记者讲述了考察
团在韩国的行程：
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老徐介绍说，这次去韩国
考察，全市去了120名村党组
织书记，考察费用花了100多
万元，人均花费一万多元，都是

市财政全额承担。老徐说，出发
前，书记们个个信心满怀，决心
要把韩国的“经验”带回来，力
争在本村“开花结果”，可是去
了也就是热热闹闹看个新鲜，
开个洋荤，啥也学不到。

尽管是市里替他们付的

学费，但老徐觉得这笔学费花
得不值。老徐算了一笔账：
100万元可以帮10所村小学
改善办学条件。

老徐说，这次在韩国的几
个景点，都遇到来自国内一些
县、乡的参观考察团。他们去
的韩国乡村，有的打出了针对

中国的“欢迎新农村建设考察
团”的汉字条幅，新农村建设
学习考察已成为韩国的旅游
项目之一。
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共收入江泽民著作203篇，很大一部分是第一次公开发表

村支书韩国考察归来称：
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浙江一摄影师的提议引发争议
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" 67 中华全国总工会基

层组织建设部部长郭稳才
! 日表示!根据我国法律规
定!企业$事业单位$机关
有会员 "#人以上的! 应当
建立基层工会! 任何外资
企业$ 私营企业都不存在
例外&

+工会的组织形式和职
能作用具有不可替代性&任
何试图以其他形式的组织
替代工会的行为都是不允
许的& %郭稳才说& 自 $月
%! 日沃尔玛首个晋江店工
会组建以来!沃尔玛职工又

相继组建 &个基层工会!其
中深圳 '个$南京 (个& 郭

稳才说!这 )家工会的成立
都是在经营以外的时间依

法$规范$平稳地操作的&沃
尔玛高层在媒体也表示!对
成立首家工会没有+震感%&

截至目前!沃尔玛在中国所
有分店的一切运作正常稳
定!未来的经营也不会有任
何的影响&

如何应对可能出现的
威胁职工等言行- 郭稳才
表示! 目前有关方面正密
切关注这方面的动向 !如
果沃尔玛职工因组建工会
受到打击报复! 工会组织
将坚决依法严肃对待 !并

采取相应的措施和手段保
护职工&
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�� ����* 月 ) 日!沃

尔玛南京新街口分店 %+ 多
位员工下夜班后!在全国$江
苏省$南京市$白下区四级总
工会的见证下!经过几轮民主
选举!于 ,日凌晨产生了第一
届工会委员会&新街口分店经
营方并未参加工会成立仪

式& 南京总工会主席陈四明
称'+为了工会的建立! 我们
前后 -,次登门做工作& %

在成立工会现场! 几位

职工告诉记者! 这两天公司
经营方多次在全体大会上强

调!职工不允许加入工会&在
公司员工通道上贴出的告示
说!如有人加入工会!将在合
同期满后不再续约&

沃尔玛 (!!, 年进入中
国! 目前已在中国 .+ 个城
市开设了 )!家商场! 在中

国员工超过 -!. 万人& 然
而!沃尔玛传统上一直抵制
其员工参与工会或者其他
任何第三方组织&
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